



SAFETY TAILGATE MEETING

Generated by Safety Compliance App www.safetycompliance.com | www.safetycomplianceapp.com

Company	Humphrey Plumbing	Project	Laguna Ranch II		
Date	July 26, 2023	Time	11:24 AM	Conductor	Juan Gutierrez

Abuso de drogas

Introducción

El abuso de drogas es un problema importante tanto en los Estados Unidos como en todo el mundo. Un estudio de 2018 publicado por los CDC encontró que aproximadamente el 11,7% de los estadounidenses de 12 años o más habían consumido una droga ilícita en el último mes. Este número se estima aún más alto hoy en día debido al aumento en el uso de opioides y marihuana. Las drogas pueden causar muchos problemas diferentes en el trabajo con respecto a la producción y la seguridad según el tipo de droga, el individuo y el nivel de abuso.

Vamos a dialogar sobre los siguientes temas:

- (1) El costo del abuso de drogas para los empleadores**
- (2) Efectos de las drogas en el trabajo**
- (3) Signos comunes de consumo de drogas en el lugar de trabajo**
- (4) Resumen**

El costo del abuso de drogas para los empleadores

El abuso de drogas es costoso para los empleadores de los Estados Unidos. El Consejo Nacional sobre Alcoholismo y Dependencia de Drogas Inc. calcula que el costo del abuso de drogas es de más de \$ 81 mil millones al año. Se gasta mucho dinero en pruebas de drogas en un intento por contratar a personas sobrias por adelantado y para desalentar el consumo de drogas mientras están empleados. Los empleadores gastan dinero en estas pruebas de detección de drogas en un intento por evitar costosas ausencias, pérdidas de producción y lesiones. A pesar de las pruebas de drogas realizadas por los empleadores, NCADD estima que el 70% de los 14,8 millones de estadounidenses estimados que consumen drogas ilegales están empleados. Es importante para la seguridad de todos y para los resultados de la empresa que los trabajadores no consuman drogas ilegales tanto dentro como fuera del trabajo.

Efectos de las drogas en el trabajo

Las drogas afectan la capacidad de razonamiento, las habilidades motoras y la capacidad de toma de decisiones de un individuo. Dependiendo de la droga, el consumidor también puede estar más inclinado a correr riesgos. Los individuos también pueden experimentar un estado de ánimo alterado o agresión hacia otros compañeros de trabajo. Debido al deterioro que las drogas pueden tener en una persona, es importante reportar cualquier comportamiento extraño o sospechoso a un supervisor. El supervisor trabajará con RR.HH. u otro nivel superior de administración para monitorear a la persona y tomar más medidas si es necesario.

Signos comunes de consumo de drogas en el lugar de trabajo

- Tardanza / dormir en el trabajo
- Secuelas del consumo de sustancias (resaca, abstinencia)
- Rendimiento laboral más bajo
- Mala toma de decisiones
- Pérdida de eficiencia
- Hurto
- Tener problemas con compañeros de trabajo / supervisores o tareas.
- Pérdida de concentración

Resumen

Cuando una persona llega a trabajar bajo los efectos de las drogas, es un gran problema de seguridad para todos en ese lugar de trabajo. Además, cuando las empresas pierden mucho dinero debido a los costos indirectos y directos del abuso de drogas en el lugar de trabajo, perjudica a todos en la empresa. Las actualizaciones de equipos, aumentos salariales, bonificaciones y mejores beneficios podrían estar fuera de discusión en algunas empresas debido al abuso de drogas. Hable cuando crea que uno de sus compañeros de trabajo está sufriendo un problema de abuso de drogas.

Attendees Names

Alfredo Martin Navarro

Attendees Signatures



Juan Gutierrez



Cesar Gutierrez



CONDUCTOR SIGNATURE

